

## Ideas importantes

### Enlace entre la escuela y el hogar

Los años sesenta introdujeron cambios tremendos en la cultura de Estados Unidos, pero los cambios provocan tanto confusión como entusiasmo; ansiedad como optimismo. Además de ser una época de mucha esperanza, los sesentas tuvieron momentos aterradores y sombríos.

El discurso inaugural del presidente Kennedy en 1960 colocó al país en la senda de un futuro más: seguro, dinámico y justo. Dos años después, el mundo estuvo al borde de una destrucción nuclear durante la crisis de la Bahía de Cochinos. La Unión Soviética había instalado misiles nucleares en Cuba, a menos de cincuenta millas de Estados Unidos. Durante días, los norteamericanos pensaron que el fin del mundo era inminente. Con el asesinato del presidente Kennedy en 1962, seguido en menos de cuatro años por el asesinato de su hermano, Robert y de Martin Luther King, Jr., toda esperanza de una nueva era de paz y felicidad no fue más que un sueño pasajero. Aunque las personas han vuelto a usar ropa teñida con colores psicodélicos, ¿qué queda del idealismo de los sesenta?

## ACTIVIDAD

**Direcciones:** Cuentas con muchos recursos para poder explorar el legado de los años sesenta. Es posible que los adultos mayores de tu familia hayan sido testigos de esos años. Pregúntales por sus recuerdos y perspectivas usando las siguientes preguntas como guía.

1. ¿Qué cambios positivos produjeron los años sesenta?

---

---

2. ¿Cuál fue el aspecto más valioso de esos años?

---

---

3. ¿Qué extrañas de aquellos años?

---

---

4. Anteriormente, ¿pensabas que valía la pena denunciar las injusticias sociales?  
¿Cómo cambiaron tus ideas al respecto?

---

---

5. ¿Qué valores de ese período se mantienen vigentes hoy?

---

---